



COMISION DE DERECHOS HUMANOS  
37º período de sesiones  
Temas 9 y 13 del programa

DERECHO DE LOS PUEBLOS A LA LIBRE DETERMINACION Y SU  
APLICACION A LOS PUEBLOS SOMETIDOS A UNA DOMINACION  
COLONIAL O EXTRANJERA O A OCUPACION EXTRANJERA

CUESTION DE LA VIOLACION DE LOS DERECHOS HUMANOS Y LAS  
LIBERTADES FUNDAMENTALES EN CUALQUIER PARTE DEL MUNDO,  
Y EN PARTICULAR EN LOS PAISES Y TERRITORIOS COLONIALES  
Y DEPENDIENTES CON INCLUSION DE:

- a) CUESTION DE LOS DERECHOS HUMANOS EN CHIPRE;
- b) ESTUDIO DE LAS SITUACIONES QUE PARECEN REVELAR  
UN CUADRO PERSISTENTE DE VIOLACIONES FLAGRANTES  
DE LOS DERECHOS HUMANOS, PREVISTO EN LA RESOLUCION 8  
(XXIII) DE LA COMISION Y EN LAS RESOLUCIONES 1235  
(XLII) Y 1503 (XLVIII) DEL CONSEJO ECONOMICO Y  
SOCIAL: INFORME DEL GRUPO DE TRABAJO ESTABLECIDO  
POR LA COMISION EN SU 36º PERIODO DE SESIONES

Carta de fecha 30 de enero de 1981 dirigida al Director de la  
División de Derechos Humanos por el Encargado de Negocios  
interino de la Misión Permanente de la República  
Socialista de Viet Nam

La Misión Permanente de la República Socialista de Viet Nam ante la Oficina de las Naciones Unidas y las demás organizaciones internacionales en Ginebra presenta sus respetos a la División de Derechos Humanos y tiene el honor de transmitirle su declaración adjunta sobre la distribución de los documentos de la llamada "Kampuchea Democrática" en la Comisión de Derechos Humanos, que se reunirá del 2 de febrero al 13 de marzo.

La Misión de Viet Nam agradecería a la División de Derechos Humanos que tuviera a bien hacer distribuir esta declaración como documento oficial de la Comisión de Derechos Humanos en relación con los temas 9 y 13 del programa de su próximo 37º período de sesiones, y aprovecha esta oportunidad para saludarle muy atentamente.

(Firmado): Truong Quan Phan  
Encargado de Negocios interino

Declaración de la Misión Permanente de la  
República Socialista de Viet Nam

Dado que en el 37º período de sesiones de la Comisión de Derechos Humanos se distribuirán documentos de la pretendida "Kampuchea Democrática" que contienen alegaciones falsas contra la República Socialista de Viet Nam, la Misión Permanente de la República Socialista de Viet Nam ante la Oficina de las Naciones Unidas y las demás organizaciones internacionales rechaza categóricamente todas esas alegaciones.

Como todo el mundo sabe, durante los dos últimos años, bajo la dirección del Consejo Popular Revolucionario de Kampuchea y con la ayuda abundante, multiforme y eficaz de los pueblos hermanos de Viet Nam, la Unión Soviética y los demás países socialistas, el pueblo kampucheo ha conseguido grandes logros en todos los aspectos de su labor de reconstrucción y de defensa nacional, en particular en el prodigioso renacimiento del pueblo kampucheo, ha realizado rápidos progresos en la producción, ha acabado con el hambre, ha estabilizado las condiciones de vida y ha liquidado las graves secuelas del régimen de genocidio de Pol Pot-Ieng Sary, para edificar una vida nueva.

La Misión de Viet Nam considera que los documentos de la pretendida "Kampuchea Democrática" que se han distribuido o se distribuirán en este período de sesiones carecen por completo de valor.

-----